

ALFIAN DIKIATAMA C2015003 Program Studi Sarjana Keperawatan	Dosen Pembimbing : 1. Wahyuni, SKM., M.Kes., MM 2. Endah Sri Wahyuni, S.Kep. Ns., M.Kep
<b>GAMBARAN TINGKAT PENGETAHUAN DAN PERILAKU KESIAPSIAGAAN          TERHADAP BENCANA BANJIR PADA WARGA DUSUN BUBAKAN DESA          KEMBANG KECAMATAN PACITAN KABUPATEN PACITAN</b>	
Alfian Dikiatama <i>e-mail : alfiandikiatama10@gmail.com</i>  <b>ABSTRAK</b>  <p><b>Latar Belakang :</b> Indonesia merupakan negara yang mempunyai wilayah rawan bencana alam. Banjir merupakan salah satu bencana alam yang sering terjadi di Indonesia. Kejadian bencana banjir di Indonesia pada tahun 2017 sebanyak 979 kejadian. Provinsi Jawa Timur merupakan salah satu Provinsi yang mengalami bencana banjir, Kabupaten Pacitan menjadi salah satu Kabupaten yang mengalami bencana banjir. Kejadian bencana banjir di Kabupaten Pacitan pada tahun 2016-2018 sebanyak 939 kejadian. Bencana menimbulkan berbagai kerusakan, mulai dari lingkungan alam, fasilitas umum, kerugian perekonomian, dan menimbulkan berbagai macam penyakit. <b>Tujuan:</b> Untuk mengetahui tingkat pengetahuan dan perilaku kesiapsiagaan dalam menghadapi bencana banjir pada warga Dusun Bubakan Desa Kembang Kecamatan Pacitan Kabupaten Pacitan. <b>Metode:</b> Penelitian deskriptif dengan sampel menggunakan teknik <i>stratified random sampling</i>. <b>Hasil :</b> Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dari 68 responden di Dusun Bubakan Desa Kembang Kecamatan Pacitan Kabupaten Pacitan karakteristik responden berdasarkan usia &gt;40 tahun, pendidikan responden mayoritas SMA, pekerjaan responden mayoritas petani, Tingkat pengetahuan responden mayoritas dalam kategori baik sebanyak 70,6% dan Tingkat perilaku responden mayoritas dalam kategori baik sebanyak 94,1%. <b>Kesimpulan:</b> setelah dilakukan penelitian didapatkan hasil bahwa mayoritas warga tingkat pengetahuan dan perilaku kesiapsiagaan di Dusun Bubakan Desa Kembang dalam kategori baik.</p>	
<b>Kata Kunci;</b> <i>Pacitan, Bencana Banjir, Kesiapsiagaan, masyarakat</i>	